

CÍVICOS ENTREGARON UNA DENUNCIA CONTRA EVO MORALES, AYER, EN LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO (SUCRE).

Propósito de formar milicias armadas

Morales acusado por ocho delitos

Terrorismo, genocidio, alzamiento armado contra la seguridad y soberania del Estado, por atribuirse derechos del pueblo, conspiración, por instigación pú-blica a delinquir, asociación de-lictuosa y organización criminal son los delitos por los cuales ayer, cívicos de Bolivia denunciaron ante la Fiscalia General del Es-tado al expresidente Evo Morales.

ante la Fiscalia General del Es-tado al expresidente Evo Morales. El domingo dio un mensa-je a través de la radio cocalera Kawsacun Coca del trópico de Cochabamba, en el que citó: "Si de aci, a poco tiempo, si volveria o alguien vuelva, hay que organizar como Venezuela milicias armadas del pueblo". Las milicias armadas vene-

> Ministro de Defensa Fernando López aseguró que las FFAA están listas para evitar que "fuerzas extranjeras quieran tomar el poder en el pais

> Cívicos pidieron que "la Fiscalía del Estado se saque la polera azul (...)"

zolanas son grupos paramilitares que respaldan al régimen de Ni-colás Maduro que generan muer-te en ese país, pues además de ser grupos de choque, también ejecugrupos de cnoque, tambien ejecu-tan a jóvenes opositores políticos en callejones a título de que estos estaban incurriendo en algún de-lito o andaban armados. "Hemos venido hasta Sucre y esperamos que el fiscal tome ac-

En la presentación del docu-mento también participaron los activistas de Chuquisaca y Co-chabamba, Gino Urey y Gonzalo

chabamba, Unio Urey y Gonzalo Ferrulino, respectivamente. En tanto, el Gobierno tam-bién salió al frente ante la inti-midación; el ministro de Defensa, Fernando López, fue contundente al señalar que los militares están listos para giún que "giún que "giún que "giún que"

remando Lopez, lue contundente al señalar que los militares están listos para evitar que "fuerzas extranjeras quieran tomar el poder en el país".

En conferencia de prensa conjunta con los ministros de Comunicación, Roxana Lizárraga y Justicia, Alvaro Corímbra, López aseguró que las palabras de Morales demuestran además que "el monumental fraude cometido el 20 de octubre, también tenia la intención de que fuerzas extranjeras tomen el control del país".

"El fraude era para desmantelar a la Policia y las Fuerzas Armadas y traer fuerzas extranjeras y que tomen nuestro país, esto se corrobora con estas inaceptables declaraciones", sentenció el Ministro de Defensa.

No se dará curso a impunidad

Poder Ejecutivo neutralizará Ley de Garantías del MAS

> "Los derechos de todos los bolivianos plenamente tablecidos en la Constitución Política de Estado declaró ayer el ministro de Justicia, Álvaro Coimbra



RO COÍMBRA

Inf. Pag. 5, 1er Cuerpo

El Poder Ejecutivo neutralizará juridicamente la Ley de
Cumplimiento de Derechos
Humanos, aprobada por el Movimiento Al Socialismo, (MAS)
antes denominada de "Garantas"; los derechos de todos los
bolivianos están plenamente
establecidos en la Constitución
Política de Estado (CPE), declaró ayer el ministro de Justicia,
Álvaro Coímbra
"La Ley de Garantías la vamos

"La Ley de Garantias la vamos

a neutralizar juridicamente no vamos a permitir que llegue a tener vigencia en nuestro país, lo decimos
con mucha claridad y con total solvencia. Este su ngobierno que respeta las garantias constitucionales,
respeta el debido proceso", aseveró
el titular de justicia.

Desde el ámbito judicial, la
autoridad de Estado afirmó que
no dará curso a la impunidad
para quienes cometierno delitos,
para quienes cometierno delitos,
para quienes incitaron a la viojencia, el terror el boico, ni para
quienes promueven un golpe de
Estado.

Estado de calamidad

Erupción del volcán Taal en Filipinas



ESTADO DE EMERGENCIA POR LA ERUPCIÓN DEL VOLCÁN TAAL EN BATANGAS, FILIPINAS.

Inf. Pag. 5, 3er. Cuerpo

Las autoridades de Filipinas han declarado el estado de ca-lamidad en toda la provincia de Batangas, en la que se encuentra emplazado el volcán Taal, por la gravedad de la situación derivada de las erupciones, ha informa-do la cadena de televisión local ABS-CBN.

Según medios locales, las

erupciones de gases y cenizas han llevado a las autoridades a decretar el traslado de decenas de miles de personas a centros de evacuación, según ha contado el vicegobernador de la región de Batangas, Mark Leviste, que ha anunciado la declaración del es-tado de calamidad lo que permianunciado la declaración del es-tado de calamidad, lo que permi-tirá a las autoridades regionales obtener fondos de emergencias y congelar los precios de los pro-ductos básicos.

Banco Central de Bolivia

Anterior gobierno desembolsó \$us 1,8 MM para Neurona

El Banco Central de Bolivia El Banco Central de pouvia (BCB) informó ayer a través de un comunicado de prensa que entre octubre de 2017 y diciem-bre de 2018, el Ministerio de Economía y Finanzas Públicas

(MEFP), a solicitud del Minis-terio de Comunicación, autori-zó 20 pagos a las cuentas de la empresa Neurona Consulting, por un total de 1,8 millones de dólares, en el BBVA Bancomer y HSBC de México. El BCB se refirió al tema, en

referencia a las publicaciones referencia a las publicaciones difundidas por el periódico es-pañol El Mundo, que vinculó a la empresa Neurona con el par-tido español Podemos, de Pablo Iglesias, actual vicepresidente de ese pais; publicó la agencia estatal Abi.

ciones inmediatas, que se saque su polera azul y se ponga su po-lera de Bolivia. Que venga a de-fender al pueblo boliviano de la situación en la que se encuentra.

situación en la que se encuentra. Esos delincuentes quieren derra-mamiento de sangre de los boli-vianos lo que nosotros no vamos a permitir", dijo el presidente del Comité Cívico Pro Santa Cruz, Rómulo Calvo, al momento de

Hoy en Nuevos Horizontes

Mobincube para crear aplicaciones móviles



En este número presentamos la descripción de la plataforma Mobincube que permite al usuario la creación de aplicaciones móviles para teléfonos Android, IOS y Win-dows. Esta herramienta facilita de forma clara y simple el aventurarse en la creación de aplicaciones para comercializarlas o responder a nece-idades específicas de un grupo deterinado. También: procedimiento de la técni-

ca Phillips 66, el rango o amplitud como medida de dispersión o variabilidad, la gametogénesis y mucho más.

Prelectorales

FRI expulsó a militantes que apoyan a Camacho

Inf. Pág. 5.1er. Cuerpo

El delegado titular del Fren-te Revolucionario de Izquierda (FRI), Walter Villagra, remitió ayer una carta al presidente del Tri-bunal Supremo Electoral (TSE), Salvador Romero, en la que se le informa sobre la suspensión definitiva de militantes, quienes firmaron a nombre de esa tienda política una alianza con el excivico Luis Fernando Camacho.



Retiraron busto de expresidente de polideportivo

EL BUSTO DEL EXPRESIDENTE EVO MORALES, QUE ESTABA ENTRONIZADO EN EL POLIDE-PORTIVO OLÍMPICO QUILLACOLLO (COCHABAMBA), FUE RETIRADO AYER POR EL MINISTRO DE DEPORTES, MILTON NAVARRO, Y CIUDADANOS DEL LUGAR.

Inf. Pag.7, 1er. Cuerp